



■ Ein starkes Team: Der Lauf- und Walkingtreff des TuS Mondorf unterstützt auch in diesem Jahr die Elterninitiative krebskranker Kinder mit einer großen Spende.

Laufend Gutes getan

Lauf- und Walkingtreff Mondorf übergab 20. Spende für krebskranke Kinder

VON THOMAS HEINEMANN

Niederkassel/Sankt Augustin. Kaffee, Punsch und Kuchen standen bereit, als die gut 30 Läufer und Walker trotz starken Windes gut und sicher im Foyer des Kinderherzzentrums eintrafen: Zum nunmehr 20. Mal waren die Sportler vom Lauf- und Walking-Treff des TuS Mondorf zu Fuß nach Sankt Augustin gekommen, um hier die Erlöse des Mondorfer REWE-Weihnachtslaufs persönlich zu übergeben. Auch die Sponsoren Kamil Jonczyk vom REWE-Markt in Mondorf und Uwe Henke von der DAK Gesundheit Köln hatten sich zur Übergabe angekündigt.

Und die war nicht nur als Jubiläum eine Besondere: Mit insgesamt 12.500 Euro wurden noch einmal 2.000 Euro mehr als im Vorjahr und damit eine Rekordsumme übergeben. Insgesamt wurden in den vergangenen 20 Jahren exakt 90.000 Euro erlaufen. Und das alles für den guten Zweck, wie Manuela Melz, Vorsitzende der Elterninitiative krebskranker Kinder, betonte. Gemeinsam mit der langjährigen Vorsitzenden Ruth Wehnert hatten Melz und ihr Team die Läufer herzlich empfangen. „Auch in diesem Jahr geht das Geld in die Arbeit in der Silberinsel, insbesondere in unser Projekt Mutperlen. Dabei knüpfen die Kinder lange Perlenketten, wobei es für jede Behandlung, jede Spritze und jede Aktion eine besondere Perle gibt,“ erklärte Manuela Melz. Ein anderer Teil des Geldes nutzt der engagierte Verein für eine Rei-



■ Zum runden Jubiläum und der runden Gesamtspendensumme von 90.000 Euro bedankte sich die Elterninitiative mit einer tollen Torte.

FOTOS (2): HEINEMANN

se: Zwölf junge Patienten werden im Februar gemeinsam mit vier geschulten Betreuern und ohne Eltern auf gemeinsame Fahrt nach Hamburg zum Musical „König der Löwen“ gehen. „Das wird für die Kinder und auch die Familien eine ganz besondere Erfahrung sein“, betont Manuela Melz.

Dass sie auch im nächsten Jahr mit tatkräftiger Unterstützung rechnen darf, versprach Michael Schoring, Leiter des Lauf- und Walking-Treffs: „Wir haben den 21. Lauf am 29. November 2015 schon angemeldet und wollen uns hiermit für den 9. Januar 2016 zur Spendenübergabe ankündigen.“

NDK, 21-01-14